

Llaman a respetar fallo del tribunal

Iris Velázquez y Francisco Rivas

Dejar que el proyecto de dictamen que anula la elección de Gobernador siga su curso, y aceptar su resultado, demandó la senadora Nancy de la Sierra a los partidos de la coalición Por Puebla al Frente.

"Que respeten la ley, que respeten el dictamen", pidió la también coordinadora nacional de la Comisión Especial de Acompañamiento del Proceso Electoral en el Estado de Puebla creada por el Senado.

La legisladora por el Partido del Trabajo (PT) aseveró que la reposición de la elección no será más difícil que aceptar que la titular del Ejecutivo estatal, llegó de manera ilegal.

"Es más engorroso vivir en un fraude electoral, es más difícil tener una Gobernadora ilegítima durante 6 años, es mucho más costoso para los poblanos no respetar el valor de su voto", opinó.

En Puebla, las dirigencias estatales de Morena, PT y PES, aseguraron que ya no hay forma de que las presiones venzan a la certeza electoral.

Gabriel Biestro, líder estatal de Morena y diputado local, consideró que desde ahora deben plantearse el escenario de elegir a un Gobernador interino que tendrían que nombrar a más tardar el 13 de diciembre para que asuma el día 14.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 4 de diciembre de 2018